

Landeshauptstadt Magdeburg  
Gerhard Heini  
CDU-Stadtrat

## ***Persönliche Erklärung***

20(IV)2005. Stadtratssitzung am 29. September 2005 zum TOP 8.16

(Es gilt das gesprochene Wort)

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

seinerzeit (1994) habe ich als Mitglied der damaligen Stadtverordnetenversammlung für die weitere Mitgliedschaft von Angela Davis als Ehrenbürgerin der Landeshauptstadt Magdeburg plädiert.

Ich habe jetzt, 11 Jahre danach, meine Meinung geändert, weil Frau Davis sich in dieser Zeit nicht für Magdeburg engagiert hat oder wieder Kontakt gesucht hat.

Aus diesem Grunde habe ich meine Meinung nach 11 Jahren geändert, was mir, auch in anderen Fragen, nach reiflicher Überlegung erlaubt sein muss.



Gerhard Heini  
CDU-Stadtrat